

PERCH'D



Le bazar des uns fait le bonheur des autres

KEEPINUSE
SITE DE PETITES
ANNONCES D'OBJETS
DONNÉS

Lancé fin mai 2013 par trois amis - Stéphane, Yves et Vincent - www.keepinuse.ch est un site convivial sur lequel on peut chercher ou donner des objets. Rencontre avec Yves sur une terrasse de St-Jean.

Que peut-on trouver sur votre site?

Tout ce dont on n'a plus besoin parce que l'on déménage, parce que l'on change de modèle, parce que l'on a à double. Cela va du tire-bouchon à la voiture à bricoler, en passant par des télévisions mais que des choses matérielles, pas de cours, pas d'échanges et pas de proposition de services gratuits. Il y a parfois de très bonnes affaires.



Comment cette aventure est-elle née?

J'en ai rêvé... (rire) mais je n'ai rien inventé. Il y a d'autres sites qui proposent le même genre de service mais aucun n'est actif pour la région Suisse romande et France voisine. Comme je

n'ai pas les capacités techniques pour monter un tel site, j'en ai parlé à deux de mes amis – Vincent et Stéphane – qui m'ont dit : «ok on est partants». Ils ont mis le site au point en trois semaines et collaborent à la mise en ligne des annonces. Comme nous sommes tous bénévoles, la validation des annonces peut se faire en une minute ou dans la journée, mais on fait au plus vite. Le site a pour vocation d'éviter le gaspillage, de limiter les déchets et de mettre des gens en lien. Je suis travailleur social et je sais que ces objets peuvent aussi être une ressource pour des habitants. La précarité à Genève existe clairement...

Avez-vous déjà des retours?

Oui, de très nombreux retours positifs d'utilisateurs ravis. C'est génial!

Zep qui aime bien l'idée a réalisé, gracieusement, une affiche pour nous. On le remercie sincèrement.

Propos recueillis par David Chérix

www.keepinuse.ch